

ARND H. ZICKGRAF



Studium / Weiterbildung

Magister in Philosophie mit den Nebenfächern Romanistik, Staatsrecht und Rechtsphilosophie. Umfangreiche Weiterbildungen im Bereich Coaching und Beratung: Systemischer Coach (IfAP), Karriereexperte Professional (Karriereexpertenakademie), Sinnorientiertes Coaching (Dr. Migge Seminare), zertifizierter Focusing-Coach (DFI Würzburg), Sokratische Gesprächsführung (IVT Leipzig), Fachkraft für systemische Beratung und Coaching (IHK Ostbrandenburg)

Berufserfahrung

Selbständig seit 2007, zunächst als Journalist u.a. für WDR Online und dem Klett-Verlag. Seit 2011 als Dozent für Erwachsenenbildung, Berufsberater und Coach. Von 2016 bis 2021 spezialisiert auf Karrierecoaching für Akademiker und Akademikerinnen. Langjährige Erfahrung in der Transfer- und Weiterbildungsberatung im Auftrag einer überregional tätigen Transfergesellschaft. Unterstützung von Menschen über 60 Jahre bei der Gestaltung eines sinnerfüllten Lebens.

Seminarsprachen

Deutsch | Englisch | Portugiesisch

Studies / further education

Master's degree in philosophy with minors in Romance studies, constitutional law and philosophy of law. Doctoral studies in political philosophy. Extensive further training in coaching and consulting: Systemic Coach (IfAP), Career Expert Professional (Karriereexpertenakademie), Meaning-oriented Coaching (Dr. Migge Seminare), Focusing Coach (DFI Würzburg), Socratic Conversation (IVT Leipzig), training as a specialist for systemic consulting and coaching (IHK Ostbrandenburg).

Professional experience

Self-employed since 2007, initially as a journalist for WDR Online and Klett-Verlag, among others. Since 2011 as a lecturer for adult education, career counselor and coach. From 2016 to 2020 active in career coaching for academics. Many years of experience in transfer and further training consulting on behalf of a nationally active transfer company. Supporting people over the age of 60 in shaping a meaningful life.

Seminar languages

German | English | Portuguese